

DPD Partai Nasdem Cilacap Kembali Siapkan 1000 Dosis Vaksin Tahap Kedua

Totong Setiyadi - CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 17, 2021 - 21:08



Cilacap-Pelaksanaan vaksinasi tahap kedua oleh DPD Partai NasDem Kabupaten Cilacap diagendakan pada hari Sabtu,(18/09/2021) di Gedung Haji atau gedung IPHI tepatnya di jalan tentara pelajar Gumilir Sebanyak 600 dan untuk di daerah Sidareja tepatnya di gedung PGRI 400 Dosis, Jadi Total ada Seribu (1000) vaksin Sinovac yang dipersiapkan oleh DPD Partai NasDem untuk warga yang ikut kegiatan besok.

Untuk mempersiapkan pelaksanaan agar lebih tertata dan memberikan kepuasan kepada masyarakat seperti halnya vaksinasi tahap pertama pada tanggal 21 agustus lalu, pengurus DPD Partai NasDem Cilacap mengadakan pertemuan untuk membahas tehnis acara.

SURYA PALOH
Ketua Umum DPP Partai NasDem

SUGENG SUPARWOTO
Ketua Komisi VII DPR RI Fraksi Partai NasDem
Ketua Teritorial Jawa III (Jateng & DIY)

Irfan Setyo Maharso
Ketua DPW Partai NasDem Prov. Jateng

AMMY AMALIA FATMA SURYA, S.H., M.Kn
Ketua DPD Partai NasDem Kab. Cilacap

AYO VAKSIN DOSIS 2

HARI SABTU, 18 SEPTEMBER 2021
GEDUNG IPHI KEC. CILACAP UTARA
Untuk Peserta Vaksin tanggal **21 Agustus 2021**

HARI MINGGU, 19 SEPTEMBER 2021
GEDUNG PGRI KEC. SIDAREJA
Untuk Peserta Vaksin tanggal **22 Agustus 2021**

Ketentuan :

1. Menunjukkan Bukti Vaksin 1
2. Kehadiran sesuai jam-nya

LOKASI

GEDUNG IPHI KEC. CILACAP UTARA
GEDUNG PGRI KEC. SIDAREJA

Rapat yang dipimpin oleh Sekretaris DPD Partai NasDem Cahyo Sasongko Via Zoom Meeting di ikuti oleh sejumlah pengurus, Cahyo Sasongko menyatakan

vaksinasi tahap kedua ini harus lebih baik dalam pelaksanaannya.

“ Kita harapkan pelaksanaannya bisa lebih bagus lagi, meskipun dalam tahap pertama dulu juga sudah bagus, bahkan melihat animo saat itu, diluar ekspektasi awal.

Untuk itu kerja keras dari semua pengurus sangat kita harapkan demi kesuksesan acara,” ujar Cahyo sapaan akrabnya.

Seperti halnya tahap pertama dulu, acara besok juga bekerjasama dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Cilacap sebagai penyedia vaksinatornya.

Dalam penyelenggaraan tahap pertama, animo masyarakat sangat tinggi, terbukti 500 dosis vaksin yang disediakan masih kurang.

Acara tersebut berlangsung hingga sore hari, Partai NasDem Cilacap menjadi partai yang menggelar vaksinasi untuk umum dengan jumlah yang besar.

Keberhasilan dari Partai NasDem mendapat apresiasi dari pemkab Cilacap, Oleh karena itu apresiasi yang diperoleh tersebut diminta untuk dipertahankan dengan cara memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

Untuk memberikan informasi kepada masyarakat, panitia selain menyebarkan leaflet acara lewat sosmed, juga menghubungi peserta lewat no kontak yang sudah ada di data base panitia.

Totong/Yudi